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本日の出席会員数 ６５名中４６名 

先 々 週 出 席 率 ８０．１０％ 

 
ゲ ス ト   
三条警察署生活安全課 課長  神保 繁夫様 

会 長 挨 拶 
佐野 勝榮 会長 

皆様こんにちは、ご挨拶の前

に皆様へお知らせする事がご

ざいます。 

今朝、斎藤弘文会員より電

話がありまして、先日２６日

の三条新聞にも載りましたが、

三条・栄・下田合併協議会で

は、来春の合併に伴う１０万

都市にふさわしい新市の名称を公募することにな

りました。 

私達、三条市民は当然のごとく新市名は三条市

と思っていますので、新市名など考えてもいない

訳で、この度の公募には、地域の将来にまで影響

する、ゆゆしき一大事であります。 

近々商工会議所や町内会より

されると思いますが、どうか

いで、三条市と書いて応募し

います。 

先日、２５日（日）中条胎

記念式典に、私と幹事２名で

た。胎内クラブは４３名の会

会員がおり、いつもの周年行

変企画が良く、文化的な香り

会でした。場所が中条、胎内で

正直いって、それ程期待して

いやいやどうして品のある格

いつもの式典終了後、アト

条高校のダンス部がダンスを

のはつらつとした４２名のス

技は圧巻でした。 

講演会終了後、懇親会にな

前に地元婦人団体のコーラス

した。これも会員家族が入っ

コーラスでした。 

この歌の 1 曲が、今年度原
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キーを押してください） 

、応募の案内が配布

皆さん無感心でいな

ていただきたいと思

内クラブの１０周年

出席してまいりまし

員の内、４名の女性

事と趣が異なり、大

がするすばらしい大

行われるとあって、

いませんでしたが、

調高い式典でした。 

ラクションとして中

披露し、女子高校生

ピード感あふれる演

りましたが、始まる

クラブの歌を聞きま

ており、すばらしい

ガバナーが方針とし



 

て地球温暖化防止、植樹運動を展開されたのに合

わせ、胎内クラブも植樹活動を行い、木を植える

歌をさだまさしさんに作詞、作曲をしてもらい、

この歌も披露されました。大変すばらしい曲でし

た。 

やはり、女性会員がいますと堅苦しくならず、

柔らかな和やかな企画ができ、いつもこの様な周

年行事は時間が長く感じ、疲労感を溜めて帰るの

ですが、その様な事がなく、来て良かったという

のが印象です。それにプロを呼ばず、お金をそれ

程かけずにこれだけの企画運営ができる事も知り、

大変勉強になりました。３年後には私共の５０周

年がまいりますので、参考になると思います。 

さて、桜も散って、来月に入りますと、五月晴

れで新緑が美しい季節ですが、ぐっと気温も上昇

して、過ごし易くなる変わりに、もっとも紫外線

の強い月でもあります。ゴルフシーズン到来です

が、日焼け止めをしないで紫外線を長時間浴びる

事は、皮膚が老化している中高年にとって禁物で

す。若い人の様に皮膚に回復力が弱く、一度焼け

るとシミとなって蓄積して中々取れなくなります。

人によっては皮膚ガンを発症する事もあり、直射

日光を浴びるのは大変危険な事でありますので、

気をつけていただきたいと思います。 

やはり、全地球的にオゾン層などの破壊により、

強い紫外線が年々歳々増強しています。地球温暖

化現象に歯止めをかける事をしないでこのまま放

置しますと５０年後には地球の平均気温が２度か

ら３度上昇するといわれています。そうなると、

北極、南極の氷が溶け、海面が１メートルから１．

５メートル上昇すると予測されています。単に温

度が２，３度上がる位大した事がないなどと考え

たら、大間違いです。あらゆる生物、植物、に影

響し、人類までも滅亡になりかねない事態に向っ

ている事です。人類の世界平和も大切ですが、そ

れ以上に地球環境問題対策が最重要な課題だと思

います。 

さて、先週の例会にて友好クラブを結ぶにあた

り、ご理解を得るべく、皆様へ主旨と事業計画案

等を提示し、説明させていただきました。そして、

再度の是非を問い、全員の皆さんより、昨日２７

日までに回答をいただきましたので、開票結果を

報告します。 

会員数６５名中６１名の方から回答を戴きま

した。回収率９４％賛成５６名８６．１５％ 

反対３名４．６％どちらでもないが１名、質問

中で無回答者が１名でした。    

よって、目標の７０％を超えるご賛同を戴きまし

たので皆様の総意と見なし、友好を結ぶ準備を進

めてまいりたいと存じます。二度も皆様へ手をわ

ずらわせた上、ご理解と多大なご支援をいただい

た事に感謝申し上げます。私の会長方針のテーマ

である“友好クラブを創ろう！” 

の最後の仕事ができました。本当にありがとうご

ざいました。 
 

幹 事 報 告                 

根沢隆雄幹事 

○ 地区ローターアクトクラブより 

ＲＡＣ地区行事「エイズストップ基金」 

のご案内が届いております。 

  と き  ５月３０日（日） 

  ところ    ジャスコ長岡店 

 

 

佐野勝栄さん 

 三条警察署 神保課長様をお迎えして。 

荻根沢隆雄さん 

今日は雨降りの天気です。雨も大切なエネルギ

ー。さて、調査の結果、私の年金保険料しっか

りと支払が済まされておりました事申し上げ

ます。 

五十嵐昭一さん、石塚欣司さん、石橋育於さん、

広岡豊作さん、船越正夫さん 

神保課長さんを心から歓迎申し上げます。卓話

有難うございます。 

杉山幸英さん 

昨日、商工会議所建設部会総会において「第１

回三条市建設産業優秀賞（木工事部門）」を受け

ました。 

山田富義さん 

昨日、商工会議所建設部総会において「第１回

三条市建設産業優秀賞（電気工事部門）」を受け

ました。オール電化住宅で応募しました。 
平原信行さん 

先週お休みして神戸有馬温泉、宝塚観劇の旅を

して来ました。 

松谷昊吉さん 

群馬館林のつつじは素晴らしいものです。お薦

めします。 

佐藤 武さん 

４月２５日、出雲崎でのゴルフコンペで楽しん

で参りました。 

日戸平太さん 

ニコニコボックス席のよしみで。 

室星正幸さん 

 都合により早退させていただきます。 

 
４月２８日分    ￥１６，０００ 

 今 年 度 累 計  ￥９１５，０００ 

  



 

卓  話 

三条警察署 生活安全課長 

また、親夫婦は仲良くしなければいけない。夫

婦仲が悪い家庭の子供は、萎縮してしまう、ある

いは家に居たくないと家を出て非行に走り易い。
神保 繁夫 様 

神保さんは初めに経歴を話

され、三条警察署勤務は、初

めて警察官になったときと、

こんどで２回目である。初め

て勤務した当時は、第２産業

道路が完成していない頃で、厚生会館の完成イベ

ントの警備をした記憶があるとのことです。 

新潟県内の少年非行は、平成 15 年度 補導数

2873 人で前年比－263 人と減少傾向にある。 

刑法犯は、成人を含む検挙数 5550 人のうち少年は

2465 人（44％） 

初発形非行（万引き、自転車盗など）は 2209 人、

うち高校生 1502 人（53％） 

中学生 625 人（22％）が占めている。出会い系サ

イトなどに関する性的被害が、高校生 22 人 中学

生 9 人 無職少女 8 人と増加傾向にある。 

 三条警察署管内の青少年犯罪は、91 人（前年比

+6）内訳は凶悪犯 0 人（－3）、粗暴犯（暴行など）

1 人（－6）、窃盗犯 46 人（－9）のうち万引き 21

人（－11）となっている。万引きは、店の方で警

察に被害届を出さない件数が相当ある。それを加

味すると想像できない数になる。万引きが 1 回成

功するとだんだんエスカレートして、軽い犯罪で

終わらなくなり、重い犯罪に手を染めることとな

る。ここに至らないためにも届けて欲しい。 

また、処罰対象にならない 14 才未満子供の犯罪は

減少傾向にある。 

今、高校生は規範意識が低下している。学校間

格差が大きい。私立高校に比べ県立高校がよくな

い。依然は、結婚するまでは貞操を守ることとさ

れていたが、性のモラルが特に低下していて遊び

感覚でセックスに走っている。 

親は子供を信頼すること、かばうことは必要だ

が、甘やかすと要求がだんだん大きくなり、要求

が満たされなくなると、家庭内暴力に発展する。

信頼することは大事だが“しつけ”を忘れてはな

らない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夫婦仲が良くなければ子供への影響は計り知れな

い。 

昔は「親の背中を見て子は育つ」と言われた。

親は子供のために一所懸命に働けば、その姿を見

せれば子供は理解をしてくれたが、今は、「親は子

供の面倒をみることはあたりまえだ」と権利を主

張する風潮が出来上がっている。子供を育てるこ

とはたいへん難しいが、親として家庭でのしつけ

が大事だと結ばれた。 

 

 

 

◆ 会 員 誕 生 

０１日 成田 秀雄さ

０８日 菊池  渉さ

１７日 松永 一義さ

２２日 明田川賢一さ

２４日 松谷 昊吉さ

 

◇ 御 夫 人 誕 

８日 橘 信子（直

９日 青木 和子（

１４日 石塚 靖子（

１５日 明田川みゆき

    

□ 結 婚 記 念

１日 近藤 雄介さ

５日 小越 憲泰さ

８日 佐野 勝栄さ

１０日 加藤紋次郎さ

１０日 野水 文治さ

１９日 伊藤 寛一さ

２０日 菊池  渉さ

２２日 五十嵐昭一さ

２８日 会田 二朗さ

 

 

 
次週例会 ５月１９日（水）外部卓話 

牛木特許事務所 所長 牛木 利一 様 

次々週例会 ５月２６日（水）クラブ・フォーラム 

  
５月 の お 祝 い 
 

ん   １日 山本 福七さん 

ん １７日 五十嵐 浩さん

ん ２０日 渋谷 正一さん 

ん ２４日 小林 敬典さん 

ん ２５日 船越 正夫さん 

生 

樹）さん 

文雄）さん 

欣司）さん 

（賢一）さん 

 

ん・律子さん 

ん・百合子さん     

ん・美知子さん  

ん・一代さん 

ん・富子さん   

ん・美智子さん 

ん・まゆみさん  

ん・きみ子さん 

ん・陽子さん           


